

# Anggota Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh, Terima Masukan dari Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Feb 5, 2024 - 07:30



*Anggota Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh, Terima Masukan dari Masyarakat*

Sukabumi, 4 Februari 2024 - Pada pagi hari ini, Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Barokah Desa Caringin Kecamatan Gegerbitung. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan

antara anggota kepolisian dan masyarakat sekaligus mendengarkan masukan serta kritik dari warga.

Dalam laporannya, Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., menyampaikan bahwa kegiatan dimulai pada pukul 05.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. "Kami melaksanakan sholat subuh berjamaah sebagai bentuk kepedulian terhadap keberagaman masyarakat di wilayah hukum Polsek Gegerbitung," ungkap Kapolsek.

Lebih lanjut, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., menekankan pentingnya interaksi positif antara polisi dan masyarakat. "Melalui kegiatan ini, kami ingin mendekatkan diri kepada masyarakat. Kami menerima masukan dan saran dari warga untuk meningkatkan pelayanan kepolisian di wilayah kami," tambahnya.

Anggota Polsek Gegerbitung menjalani sholat subuh dengan penuh khidmat di Masjid Al Barokah, diikuti oleh masyarakat setempat. Selama kegiatan, atmosfer aman dan damai mengiringi jalannya Safari Subuh.

Dalam sambutannya, Kapolsek mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. "Kami berharap agar masyarakat tetap menjadi mitra kami dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif," tutup IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., sambil menambahkan bahwa kegiatan serupa akan terus diadakan sebagai wujud nyata komitmen Polsek Gegerbitung dalam melayani masyarakat dengan baik.

Dengan penuh semangat, Safari Subuh Polsek Gegerbitung sukses dilaksanakan, memupuk kebersamaan antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.